



Biografía

Karla Fabiola Romero Cruz

Cédula de Identidad: 112270269

Vecina de la Provincia de San José del Cantón de Montes de Oca

La señora Fabiola Romero Cruz nació en la Provincia de San José, es la hija mayor de dos mujeres, hija de Carlos Romero Rivera y María Julia Cruz Campos, vecinos de la Provincia de San José. Tiene 2 hijos Sebastián y Zara.

Cursó sus estudios primarios y secundarios, hasta llegar a la Universidad. En la Universidad Nacional en Heredia estudio por más de 10 años, graduándose como Bachiller en Relaciones Internacionales, Licenciatura en Comercio Internacional y Licenciatura en Política Exterior y Diplomacia. Estudió inglés por varios años en el Centro Cultural Costarricense Norteamericano.

Estudio en la Universidad de Costa Rica una especialización en Contratación Administrativa, con el fin de sustentar la practica profesional a la cual se dedica.

Con el pasar de los años y para fortalecer más su especialidad se graduó de Licenciada en Derecho en la Universidad San Juan de la Cruz.

Tiene más de 10 años de ser Especialista en Contratación Administrativa, ha trabajado como Coordinadora de Proveedurías tanto a nivel Gubernamental como Privado. Desde que inicio la Pandemia se dedico de manera gratuita a dar cursos virtuales y asesorar a empresas PYMES que quieren vender sus productos por medio de la plataforma de compras del estado.

A lo largo de su vida y por lapso aproximado de 10 años trabajó en el Sector Educativo Universitario Privado, ocupando diversos cargos entre los que están: Directora Administrativa, Directora de la Carrera de Comercio Internacional, Docente Directora de Tesis de Graduación y Docente de diversas materias en las carreras de Economía, Relaciones Internacionales, Derecho y Comercio Internacional. En su paso por el Sector Académico también se desempeño como Directora de un Centro Educativo Privado (Escuela y Colegio).

Dentro de los principales cursos que ha realizado están los siguientes: Servicio al Cliente, Tramitología para Pymes, temas de Género, Compras Sustentables, Marketing Político, entre muchos otros.





Actualmente esta escribiendo un libro que espera publicar en marzo del 2022, donde relata los grandes desafíos que enfrentan las Mujeres en un Mundo de Hombres y donde la brecha de discriminación sigue siendo muy alta.

Tiene más de 35 años de creer que la Política es la herramienta que ejercida de manera responsable, sin lucro, informada, fundamentada y ejercida por los ciudadanos que quieren ver sus intereses y preocupaciones representados, logrará contribuir en darle vida y acción a la Democracia. Se ha dedicado a tener una participación activa con el fin de buscar soluciones para las principales preocupaciones que tienen las personas jóvenes y la ciudadanía en general, razón por la cual fundó en el 2020 el Partido Unidos Por Costa Rica y del cual hoy goza el honor de ser la Presidenta del Comité Ejecutivo Superior del Partido, continua su trabajo en la elevación de escala del Partido, integrando a grandes líderes Comunales que junto a ella quieren ofrecerle a la Ciudadanía una Propuesta REAL, de ciudadanos que al igual que ellos, están preocupados por temas como desempleo, economía, salud, seguridad, entre otros.

Dentro de sus principales virtudes, valores y principios se mencionan los siguientes: Perseverante, disciplinada, honesta, trabajadora, lucha por las personas con mayor nivel de riesgo social, no discrimina entre sexo, raza o estrato social, lideresa, sorora, innovadora, tecnológica, entre otras.

A lo largo de su vida, se ha destacado por estudiar y creer que en el estudio esta la clave para que las personas abandonen las cifras de pobreza a nivel mundial, ella es hija de una Mujer que con grandes esfuerzos la sacó adelante y cree fielmente en que las Madres solteras y sus hijos pueden tener grandes oportunidades en la vida si trabajan por ellas con disciplina y perseverancia.

